
令和3年6月定例会　一般質問

順番 質問者 項目 発言要旨

（１）総務行政について ①LINEの利用状況及びパソコン等の管理について

（２）福祉教育行政について ①ヤングケアラーの実態調査について

（３）教育行政について ①修学旅行等の県外旅行の考え方について

（１）広報紙の充実について

①写真を多用した、自慢のフォトコンテストや歴史
散策、市内の名所案内、地域自慢の紹介、
我が家のお庭自慢など、市民参加型の紙面に編
集することについて

①ワクチン接種の状況と今後の実施計画について

②ＰＣＲ・抗原検査の実施計画の有無について

③生理の貧困について、トイレの個室に配備しない
のか

④経営持続化臨時支援金などの市独自の実施状
況について

⑤今後の独自支援策の計画について

①小・中学校での動物飼育の現状について

②市民集いの丘公園の動物飼育の現状につい
て。ウサギの飼育について

（１）都市計画行政について ①公共下水道事業の今後について

（２）環境行政について ①合併処理浄化槽設置の助成制度について

（３）教育行政について ①安全な通学路の指定方法について

1 内田　等

内田信吾2

（２）新型コロナウイルス感染
症対策について

（３）動物の飼育について

3 大西　智晴



順番 質問者 項目 発言要旨

（１）教育行政・一般行政に
ついて

①学校統廃合等と市の一般行政全般における計
画及びその実行について

（２）環境行政について
①ゼロカーボンシティ宣言後の本市の発想につい
て

①第６次総合基本計画による新生善通寺市作りに
ついて

②都市基本計画変更後の諸課題について

①子育て世帯へのごみ袋の支給について

②指定ごみ袋等の販売所について

①Wi-Fi環境の整備について

②電子地域通貨の導入について

（２）デジタル化の推進につ
いて

5 竹森　千津

（３）行財政改革について

（１）福祉・環境行政について

大平　達城4



順番 質問者 項目 発言要旨

①要支援者の個別避難計画について

②マイ・タイムラインの作成の啓発・推進について

③聴覚障害者への災害時の支援について

④防災担当部局への女性職員配置について

①新規就農者育成事業について

②Ｕターン者の就農希望者の支援について

③農業支援・振興策の情報発信について

①事業者への経済支援策の現状と分析について

②新型コロナウイルス感染症の影響による生活困
窮の現状について

①災害発生前に整えておくべき災害廃棄物の置き
場の候補地と災害廃棄物の量の把握について

②災害廃棄物処理計画の策定について

③香川県産業廃棄物協会との協定締結について

①本市におけるＳＤＧｓについての学校教育の現状
と今後の取組みについて

②企業など実社会との連携について

③学校と社会を結びつける行政の役割について

（１）災害廃棄物処理対策に
ついて

（２）学校教育におけるＳＤＧ
ｓの取組みについて

（１）防災行政について

真鍋　範子6

（２）農林行政について

7 山根　千佳

（３）新型コロナウイルス感染
症における経済的支援につ
いて



順番 質問者 項目 発言要旨

①市役所新庁舎への市民の見学について

②市役所の利便性向上について

（２）保健行政について ①新型コロナワクチン接種について

（３）環境行政について ①犬のフン害について

一般質問は６月１７日（木）及び１８日（金）の予定です。
１７日に全員の一般質問が終われば、１８日は休会となります。

8 寿賀崎　久

（１）総務行政について


